

## ARRANCA OPERATIVO DE SEGURIDAD VACACIONAL

Con el despliegue de 2 mil 700 efectivos de la Policía Estatal, 374 vehículos, un helicóptero, 60 jinetes y 20 binomios caninos, inició el Operativo de Seguridad Vacaciones de Verano 2019.

El gobernador Francisco García Cabeza de Vaca, dio el tradicional banderazo de salida de este operativo, que inició ayer y concluirá el 25 de agosto. Los turistas locales y extranjeros encontrarán espacios de esparcimiento seguros a través de vigilancia y la instalación de 14 módulos de orientación.

COBERTURA ■ TAMAUlipAS



Valor del ejemplar:  
Méx. U.S.  
Lun a Sáb \$15.00 \$1.00  
Domingo \$20.00 \$1.50

# EL MANANA

Año LXIX  
www.elmanana.com  
46 Págs. 7 Secciones

VIERNES 5 DE JULIO DE 2019

GRAN DIARIO INDEPENDIENTE



## SANTOS impone su ley

► El equipo de Santos Laguna derrotó en penales a los Rayados de Monterrey luego de terminar empatados a un gol en el tiempo regular, durante su duelo amistoso disputado ayer en el HEB Park de la ciudad de Edinburg, Texas.

CRÓNICA ■ DEPORTES

## ► Extienden bloqueos sobre autopistas ◀

# Escala rebelión de los federales

Presionan para externar rechazo a su traslado a la Guardia Nacional

Ciudad de México  
Reforma/SUN

En el segundo día de protestas de los policías federales que rechazan su traslado a la Guardia Nacional se extendió a otros puntos, como las autopistas México-Cuernavaca y México-Querétaro.

Además de los bloqueos en Periférico Oriente y la autopista México-Pachuca, los inconformes -en su mayoría de las divisiones de Fuerzas Federales y Gendarmería-, también realizaron bloqueos en la autopista México-Pirámides, en el Estado de México, a la altura del puente de Arco Norte.

A las 9:20 horas salieron de la base Ecatepec y con tráficos cerraron la circulación de forma parcial en ambos sentidos dejando solo dos de los ocho carriles libres a circulación (uno en dirección al norte y otro al sur).

Esto provocó congestiones viales e inconformidad entre conductores de unidades de transporte público y de vehículos privados.

Después de tres horas y



■ CIERRES. Los bloqueos de diversas carreteras provocaron congestiones e inconformidad entre conductores de unidades de transporte público y de vehículos privados.



## ...Y acusan a Calderón de azuzar

► Las protestas de los agentes federales que se resisten a ser transferidos a la Guardia Nacional han sido instigadas por el ex Presidente Felipe Calderón, acusó ayer Alfonso Durazo, Secretario de Seguridad y Protección Ciudadana.

► En conferencia, la segunda que da tras el estallido de la crisis, el funcionario dijo que quien había abandonado a la institución y echado mano de los militares ahora se rasga las vestiduras ante las acciones del nuevo Gobierno.

► "No es casual que hace unos momentos uno de los propios representantes de los inconformes de la Policía Federal solicitara que Felipe Calderón fuera nada menos que su representante sindical", señaló.

media de bloqueo, liberaron las vías como muestra de la disposición al diálogo y debido a la notificación de que sus compañeros entablarían negociaciones con autoridades de Gobierno.

Los inconformes apostaron

ayer por liberar ambos sentidos de la Caseta de Tlalpan ubicada en la Autopista México-Cuernavaca, lo que provocó caos vial desde la caseta de cobro hasta la vía de El Caminero.

Más de 90 uniformados de la

División Morelos, cerraron parcialmente la vía y después de 10 minutos la volvieron a abrir a la circulación.

EN RED  
elmanana.com

## Hacienda y Salud inician la compra de medicamentos

Notifican los requisitos a proveedores con registros sanitarios

Ciudad de México  
Agencia SUN

Las secretarías de Hacienda y Crédito Público y de Salud iniciarán el proceso para la compra de medicamentos de patente, vacunas y de entrega hospitalaria o domiciliaria para el segundo semestre de este año.

En la invitación a los proveedores, las dependencias informan a los proveedores con registros sanitarios los requisitos

para participar en esta compra, entre los que destacan no contar en sus precios el costo de la distribución.

El documento solicita el apoyo de las empresas para que emitan la cotización de los fármacos de patente: "Las cotizaciones no deberán considerar el costo por distribución, ya que la entrega será en un punto de la zona metropolitana", enfatizan las autoridades. Sólo aquellos medicamentos identificados como "entrega hospitalaria o domiciliaria" deberán considerar en sus precios el costo de la distribución, señalan.

Las secretarías de Hacienda y Crédito Público y de Salud piden a las farmacéuticas informar el porcentaje de medicamentos con los que cuentan y la fecha en la que podrían cumplir con la entrega.

En caso de identificar alguna clave que corresponda a los rubros que nos ocupan y que no esté contemplada en el requerimiento, podrá ser incluida en la presente cotización, con la finalidad de valorar su inclusión.



## ¿Quién será Gatúbela?

► Vanessa Kirby compete con Chloë Grace Moretz por ser la dama de 'The Batman', la adaptación que Matt Reeves.

ESCENA

## MÁS PESIMISMO ENTRE CONSUMIDORES

DURANTE LOS ÚLTIMOS cuatro meses, la confianza de los consumidores ha caído, luego de llegar a su máximo nivel en febrero. Pese al retroceso aún se encuentra en niveles máximos que no observaba en más de 10 años.

CONFIANZA DEL CONSUMIDOR (Serie desestacionalizada del Indicador de Confianza del Consumidor en puntos)



## Profundiza caída de confianza

Ciudad de México  
Agencia Reforma

El Indicador de Confianza del Consumidor cayó 0.60 puntos por cuarto mes consecutivo y tocó el nivel más bajo desde diciembre pasado, al retroceder a 44.22 puntos en junio, según cifras desestacionalizadas del Instituto Nacional de

Estadística y Geografía (Inegi).

A pesar del regreso mensual, a tasa anual observó un avance de 6.74 puntos con respecto a junio del 2018.

Para analistas de Grupo Banorte, las estimaciones apuntan a que siga bajando, pues el sentimiento positivo hacia la actual Administración

está disminuyendo y el bajo ritmo de creación de empleos, así como posibles presiones inflacionarias afectarían a los consumidores.

Las percepciones de los consumidores en cuanto a la situación económica futura del País fueron las que más decayeron.

## Recibirán aforados minipensión

Ciudad de México  
Agencia SUN

Los trabajadores que se retiren con el ahorro de su Afore están en riesgo de recibir una pensión que represente entre el 5 y el 10 por ciento de su último salario.

Esto aplicaría para todos aquellos que comenzaron a cotizar a partir de julio de 1997 y que no tienen opción de retirarse bajo el antiguo sistema.

La estimación está muy por debajo de la que hace la OCDE, que proyecta una pensión de entre 23 y 30 por ciento del último salario para la generación de aforados.

